

El jurado escoge los trabajos ganadores del certamen literario de la villa de Ermua

El jurado del XVII Certamen Literario Villa de Ermua ha concedido el premio de narrativa en castellano a Seve Calleja (Bilbao), por su obra 'La aflicción de Jonás'. En la modalidad de poesía en castellano el premio ha sido concedido a Juanjo de Tierra (Morata de Jalón, Zaragoza), que bajo el seudónimo de Carlos J. Urquiaga ha presentado su obra 'Me propongo'. En la categoría de narrativa en euskera el premio ha sido para Tania Alonso (Ermua) por su obra 'Zure oroinmenez'.

El premio a la mejor composición poética en euskera ha sido concedido a Aitor Albistur (Erreenteria-Orereta) por su obra 'Ametsarenak'. Por otro lado, Jon Joseba Aizpurua (Zumaia) ha conseguido el accésit con su obra 'Ortzimuga hitsaren aitzinean'. La dotación del premio en cada modalidad es de 400 euros.

Participantes

En esta edición se han presentado al certamen en la modalidad de castellano un total de 203 trabajos narrativos (60 de ellos han sido creados por mujeres y 113 por hombres) y 133 composiciones poéticas (30 obra de mujeres y 73 de hombres).

En la modalidad de euskera se han presentado al certamen literario 17 trabajos de narrativa (9 autoras y 8 autores) y 16 composiciones poéticas (6 autoras y 10 autores).

Como dato, cabe destacar que el 95% de las personas participantes ha utilizado el email para enviar sus trabajos al Certamen mientras que un 5% lo ha hecho por correo postal. Las obras pueden consultarse en www.ermua.es/biblioteca.